

# Cumbre de la Ingeniería Española: Madrid, 13 y 14 de mayo de 2013

Los días 13 y 14 de mayo tuvo lugar, en la sede del Instituto de la Ingeniería de España, la Cumbre de la Ingeniería Española, “Los ingenieros por la industrialización, la producción y el crecimiento”, bajo la presidencia de honor de S.A.R. el Príncipe de Asturias.

En esta Cumbre, señalados representantes de empresas y sectores profesionales, marcaron las líneas maestras a seguir y recomendaron las medidas necesarias para emprender el camino de recuperación de un modelo de crecimiento sostenible.

La aportación de los ingenieros hace más rápida y eficiente la recuperación y, por ello, esta Cumbre ha querido trasladar a la sociedad española y a los dirigentes políticos, la disposición de los ingenieros para impulsar y colaborar en las tareas necesarias para conseguirla.

El trabajo se distribuyó en las siguientes mesas redondas:



- 1- Energía y Recursos Naturales
- 2- Construcción y Fabricación
- 3- Ingeniería y Naturaleza
- 4- Ingeniería y TIC's
- 5- Desarrollo y Formación
- 6- Equipamiento y Producción
- 7- Ingeniería y Emprendimiento

En la última de estas mesas participó Eduardo Martín, alumno de último curso de ICAI y fundador de Start Comillas, Asociación que tie-

ne como objetivo fomentar el emprendimiento entre la comunidad universitaria organizando diferentes eventos y demostrando que emprender es un camino muy válido al terminar la carrera.

Doña Ana Pastor, Ministra de Fomento, clausuró la Cumbre subrayando el papel fundamental de la ingeniería para el impulso de la actividad económica española. ■